

Am 08. November fand die Verwaltungsratssitzung des Studierendenwerks statt. Themen waren u.a. die derzeitige Corona-Situation.

Corona-Situation:

- Geöffnet sind derzeit insgesamt sechs Mensen: Academica, Vita, Eupener Straße, Bayernallee, Jülich sowie das Bistro Templergraben nur im To-Go-Betrieb.
- In den Mensen findet eine 3G-Kontrolle (geimpft, getestet, genesen) statt. Weitere Entwicklungen bzgl. verschärfter Maßnahmen hängen von den Entscheidungen der Landes- und Bundesregierung ab. Das Studierendenwerk bemüht sich jedoch, die Mensen so lange, wie es möglich ist, offenzuhalten.
- In den Wohnheimen gibt es derzeit keine Corona-Vorfälle, dies hängt vermutlich auch mit der hohen Impfquote an der RWTH zusammen. Für Studierende, die aufgrund einer Infektion oder als Kontaktperson in Quarantäne müssen, werden Zimmer freigehalten.
- Die Beratungsangebote zu den Themen Wohnen /BAföG werden schrittweise auf Präsenzangebote umgestellt. So startete die Wohnheimverwaltung seit dem 01.11.2021 wieder mit einer persönlichen Sprechstunde am Pontwall.
- Das Amt für Ausbildungsförderung begann mit seinen persönlichen Sprechstunden ab dem 05. November. Termine dafür müssen online gebucht werden.
- Mit dem AStA der RWTH Aachen wurde eine dauerhafte Umsetzung des Freitischs vereinbart sowie eine intensivere Beobachtung des studentischen Wohnheims, um gegebenenfalls mit gemeinsamen Aktionen entgegenzusteuern.
- In den Kitas läuft wieder der Regelbetrieb. Die Lage ist dort entspannt, den Kindern soll so viel Normalität wie möglich geboten werden. Auch in den Kitas gelten die gängigen Hygienekonzepte (3G) für Beschäftigte, Eltern und Dritte. Bei Kindern und Beschäftigten gibt es derzeit die üblichen Erkrankungen der Wintermonate (Gastrointestinale und grippale Infekte).
- Die Überbrückungshilfe ist zum 30.09.2021 ausgelaufen.
- Es gab einen Anstieg zu bearbeitender BAföG-Anträge von 09/2020 zu 09/2021. Dies hängt auch damit zusammen, dass die Regelstudienzeit durch die Corona-Pandemie verlängert wurde.

Sonstiges:

- In Zusammenarbeit mit dem AStA wurde das Mehrwegsystem mit Relevo in den Mensen umgesetzt.
- Ab dem 08. November hat auch die Glühweinhütte am Pontwall wieder geöffnet.
- Die Überbrückungshilfe ist zum 30.09.2021 ausgelaufen.
- Die Wohnheime sind wieder vollbesetzt (ausgenommen Renovierungsarbeiten). Ca. 5.000 Studierende befinden sich derzeit auf der Warteliste.
- Die Modernisierung des Kinderspiel- und Grillplatzes an den Familienwohnungen (EPWs) ist abgeschlossen.

Michael Dappen, Jannik Hellenkamp, Jasmin Dederichs